
CONSEJO TERRITORIAL  
DEL DISTRITO DE VICALVARO 

 
 

FECHA: jueves 05 marzo 2015, a las 18:30 
LUGAR: Salón de Actos del edificio sede del Consejo Territorial sito en 

Avda. Real 4                                                                          
MEDIOS EMPLEADOS 

PARA LA 

CONVOCATORIA: 

Tablón de Anuncios, Radios Locales, Gacetas Municipales, 
Página Web ‘Madrid Participa’, E-mail 

TIPO DE SESION: Ordinario 
PRESIDENTE: Concejal Presidente CARMEN TORRALBA GONZALEZ 
VICEPRESIDENTE: VALENTIN GONZALEZ GALVEZ Asociación Cultural VICUS 

ALBUS 
SECRETARIO: JAVIER CORELLA PLA 

 
ASISTENTES: 

 
 
VOCALES VECINOS: 

Grupo político PP Francisca Castellanos Alcañiz 
Julián Gonzalo Lozano 

Grupo político PSOE José Carlos Torres González 

 
ASOCIACIONES VECINALES: 

  

 
ENTIDADES: 

  

 
VECINOS ELEGIDOS ALEATORIAMENTE: 

Vecinos aleatoriamente 
elegidos 

ADELAIDA FERNANDEZ GARCIA 
SAMUEL GRANADO SANCHEZ 

 
REPRESENTANTES INSTITUCIONALES: 

Junta Local de Seguridad MATILDE GONZALEZ RUIZ  

 
 
NO ASISTEN: 

Grupo político PP Alejandro Núñez Guillén 
Manuel Ródenas Pérez 

Grupo político PSOE Luis Alonso Mancera García 
Grupo político UPyD DAVID MORON SANCHEZ 
Asociaciones de Vecinos ADRIAN LOZANO SERRANO ASCOVA 
Vecinos aleatoriamente 
elegidos 

M. ANGELES CARBALLO MONTALVO 
EFRAÍN ALBERTO RIVERA VALDIZÓN 

Centros Municipales de 
Mayores 

LUISA MENDOZA FERNANDEZ 

 



RESUMEN DE TEMAS: 

Punto: 1.- Aprobación del Acta del Consejo Territorial de fecha 3 de diciembre de 
2014. 
Propuesta:  
 
Votación: Aprobado por mayoría 
VOTOS A FAVOR: 7 VOTOS EN CONTRA: 0 ABSTENCIONES: 1 
 

Punto: 2.- Información sobre "Planes de Barrio". 
Tema tratado:  
El representante del Area de Participación Ciudadana expone a los miembros del 
Consejo y a los asistentes al mismo qué son y cómo se desarrollan los Planes de 
Barrio desde su creación hasta el vigente en este momento, con especial mención 
al del barrio de Ambroz de este Distrito. 
 
 
Punto: 3.- Ruegos y preguntas 
Tema tratado:  
Por los miembros del Pleno se formulan diversas preguntas acerca de instalación 
de elementos de mobiliario urbano en las orejeras existentes en algunas acercas, 
con el fin de ganar espacio para aparcamiento de vehículos en las vías públicas, 
sobre la problemática que se van a encontrar las familias en un futuro próximo por 
la escasez de colegios e institutos de secundaria en el Distrito, y sobre la situación 
de algunos alcorques vacios en las calles del Distrito, tras las actuaciones del 
personal de medio ambiente. 
 

 




